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冒刺声乐活动“声来如此”完美的结束了。在本次活动中，水诉大水果的歌声再次深深震撼着每一位前来参加活动的小伙伴。水诉大水果也从
气息、发音、咬字等几个方面与参与活动的小伙伴进行了一番探讨。随后，每一位参加的小伙伴也都带来了自己拿手的歌曲：《人质》、

《淘汰》、《他》、《眉间雪》等等。大家都用自己的声音很好地诠释着。唱毕，水诉大水果也对每一位小伙伴提出了一些改进的建议，让

小伙伴对如何诠释歌曲，如何让歌曲更富有渲染力有了更深的了解。

相信通过本次活动，大家对歌唱这一门艺术都有着不同程度的收获，相信下次相聚小伙伴们的歌声一定能更加震撼！

▎Robin

声乐活动总体的氛围是轻松愉快的。水诉老师从气息、共鸣以及咬字吐字等方面给我们讲解了科学发声的方法。随后还一对一地对每个人歌

唱时存在的问题进行了指导与纠正，这尤其令我收获良多。水诉老师虽然因为感冒影响到嗓子，但还是坚持耐心地给大家讲解、示范。以至

于活动结束后嗓子在很长一段时间里都无法恢复，我个人表示非常心疼。水诉老师也是一位非常谦逊的人，我们之间也有很多互相交流互相

补充的地方，所以整个声乐活动大家才能够放得开。总之，希望在保障水诉老师身体健康的前提下，能够有更多这样交流的机会。谢谢！

▎星晴

很有幸报名参加了上周六的《声来如此》声乐活动，度过了一个愉快的下午时光。活动中，水诉老师的专业、诚恳，还有那“带病坚持”示范

的执着精神给我留下了很深刻的印象（虽然这么说感觉有点官方，但确实是真实感受）。有几个细节看得出活动组的用心，专门给我们来学

习的朋友准备了试唱的歌谱（还是打印出来的哦）；我们试唱歌曲后，老师边听边给我们在歌谱上做注解，然后指导我们改进（那份小指

导，我打算好好收藏着）；最后还用手机应用软件帮我们来测音域；——这些都能体现出活动组织者在软硬件条件有所限制的情况下，十分

努力地通过认真备课、耐心讲解与示范、良好地互动给来参加活动的大家一个更美好的体验。

希望将来这样的活动能越来越多哦，同时提个小建议，这样的声乐活动，可以通过丰富组织形式办成一个系列性的活动哦，比如后续可以组

织我们去听一下文音合唱团的排练或者演出，在KTV中组织一次小型的歌唱比赛或者排练几首合唱曲（对唱曲）等等，这样就可以既学到声

乐知识，又能更进一步加强大家的互动，让我们彼此之间成为更好的朋友。

▎涵涵

非常荣幸可以在星期六的时候参加了声乐交流活动。通过这次的活动，我了解到了唱歌的发声方法和自己唱歌的时候的一些问题。

在唱歌这个问题上我一直都是自己玩玩的，自己在电脑上下一个AU然后买了一个话筒和声卡自己录歌玩，但是自己在后期方面还是存在很
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多问题，而且唱功也没有深究过，一直是停在玩玩的阶段。我觉得自己在唱歌方面最大的问题就是在唱歌的时候嗓子的保护，因为我经常会

在唱了几首歌就喉咙哑了，所以经过这次活动也深刻意识到了保护嗓子的重要性。

我相信在这次活动之后通过我后续的多多练习一定可以在唱歌方面有所进步。
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